

白川(しらかわ)地区 まちづくり協議会だより

皆さんお元気ですか！

- ・上白木 24世帯
- ・下白木 81世帯
- ・小川 115世帯

白川地区の世帯数(令和6年11月末現在)

毎月各ご家庭にお届けしております!!

◎今回の12月号は

- ・10月10日(木) 令和6年度炭焼き事業スタート；原木切り出しから火入れの様子
- ・10月19日(土) 長寿フェスティバルの様子
- ・10月24日(木) 工業団地(株)よしみね様開所式の様子
- ・10月27日(日) 市壮年ソフトボール大会の様子
- ・10月28日(月) 児童3,4年生と共にお年寄り訪問の様子
- ・10月31日(木) 全校児童、地域によるサツマイモ掘りの様子
- ・11月1日(金) 児童3,4年生、地域によるそば刈の様子
- ・11月3日(日) スポーツ大会(ソフトバレー、グランドゴルフ)の様子
- ・事務局からのお願い
- ・行事予定はホームページをご覧ください。 **どうぞお楽しみください!**



10/10(木) 令和6年度炭焼き事業スタート

全国的にも非常に珍しい白川小学校における炭焼き事業、前年度亀山市のふるさと納税返礼品にも登録され、今年度も原木の切り出しから始まりました。3回繰り返す予定です。各地の山林から3回(10/10、22、28)原木の樫の木を切り出してきました。



11月5日(火) 原木を児童たちと地域の方々が窯へ投入し、火入れを行いました。

10/19(土) 長寿フェスティバル

今年も白川小学校体育館にて、白川地区老人クラブ主催の『第27回白川地区長寿フェスティバル』が開催されました。白木、小川両町の白川地区老人クラブの方々34名が集いました。参加者全員でラジオ体操、各種ゲームを元気に楽しみました。



白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町2813-1 TEL.0595-82-7131

本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます⇒URL: <https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>

発行: 白川地区まちづくり協議会 会長: 佐野 重雄 編集: 明石 浩



10/24(木)(株)よしみね様開所式に参列

白木町の工業団地、株式会社よしみね様の工場開所式に地区代表として出席させていただきました。県からは野呂副知事様、市からは山本副市長様および設計、施工会社様の関係者様に加え、従業員の方々が参列。地域代表白川地区からは3自治会長、まち協会長、顧問および事務局6名が参列させていただきました。

安全祈願(神事、玉串奉奠)のあと、大濱孝司取締役社長のご挨拶。続いて、野呂副知事、山本副市長の祝辞、その後設計、施工会社からの謝辞にて厳かに執り行われました。開所式終了後、新しい工場を竹原設計部長に案内していただきました。ご案内いただき誠にありがとうございました。この会社は創業87年、地球環境にやさしいボイラー製造を行っています。最後に亀山取締役中部事業所長にご挨拶させていただきました。



10/27(日)愛好会壮年ソフトボール大会

東野公園にて開催され、白川地区愛好会14名が参加しました。

優勝!
おめでとうございます



第03号 白川ニュースタイムズ 令和6年10月28日(月)発行

今年も柵越え連発!!
ソフトボール専用球場で文句なしの柵越えホームラン

勢いに乗る先制満塁弾
左中間への特大弾
2試合で2ホームラン達成

(注)見事にホームランを達成した3名のスラッガー達

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	計
大	0	0	0	4	5					9
白	5	4	0	7	3					19

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	計
白	4	3	8	2	3					20
大	0	1	0	1	3					5

第1試合天神に19-9勝利! 第2試合白も成程に20-5勝利!

今年度壮年ソフト 白川の『お楽しみ』はまだまだ掲載です
皆さんお疲れ様でした

優勝で2024年度シーズン終了



10/28(月) 福祉委員会 & お年寄り宅訪問

福祉委員会および3,4年生児童と共におひとりお二人暮らし宅訪問を実施しました。
＜福祉委員会の様子＞



＜お年寄り宅訪問の様子＞

いつまでもお元気で過ごしてください！





白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131

本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます⇒URL;<https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>

発行;白川地区まちづくり協議会 会長;佐野 重雄 編集;明石 浩



10/31(木) 白川小学校・地域サツマイモ掘り

白川小学校と地域によるサツマイモ掘りがありました。
〈当初の予定は10日(木)でしたが、都合により本日31日(木)となりました〉
去る6月7日(金)にJA 鈴鹿農協より提供して頂いた苗350本を小川一色地区(佐野会長所有)の畑に定植しました。以来4か月余りが過ぎ、収穫の日を迎えました。
白川小児童と地域、農協の方々が協力して、たくさんのサツマイモを収穫することができました。中にはびっくりするような大きさのものもありました。
全校児童41名、先生、そして地域の方々(12名)総勢56名が参加してくれました。
児童と大人と一緒にイモ掘り、三世代交流の場ともなりました。
地域および農協の方々、ご協力ありがとうございました。
収穫したサツマイモは11月21日(木)にピザ窯を利用して「焼き芋大会」を行う予定になっています。



白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131

本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます⇒URL: <https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>

発行: 白川地区まちづくり協議会 会長: 佐野 重雄 編集: 明石 浩



11/1(金) 児童3,4年生と地域でそば刈り

白川地区のそば刈りが行われました。そば畑は昨年度から白木地区(詳しくは布気町の広森祐一さん所有)で2回目です。

白川小学校3,4年生児童、先生および地域の方々、総勢27名の参加で午前中いっぱい無事刈り終えることができました。雨が降りそうなお天気でしたが、何とか降られず無事に刈り取ることができました。

8月24日(土)に種をまきしてから約70日後に刈り取りました。

ご参加、ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

今年は刈ったあと、脱穀もしました。

今年度のそば栽培は製粉、製麺の段取りが付かず、作付面積を縮小し、児童観察のためのそば栽培となりました。



白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131

本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます⇒URL: <https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>

発行: 白川地区まちづくり協議会 会長: 佐野 重雄 編集: 明石 浩



11/3(日)、4日(月) スポーツ大会

スポーツの秋を迎えました。今年も恒例のスポーツ大会を開催しました。天候の都合で、

- ・11月3日(日) ・白川小学校体育館 ・ソフトバレーボール
- ・11月4日(月) ・白川小学校運動場 ・グランドゴルフ

の日程で行われました。

〈ソフトバレーボールの様子〉

白川地区まちづくり協議会

秋晴れのもと、恒例行事スポーツ大会が開催されました。

ソフトバレーが体育館で行われ、佐野重雄会長挨拶、優勝トロフィー返還、そして準備体操を行い試合に入りました。

★参加は7チームでした。

競技は2つのグループに分かれて行われ、それぞれ優勝チームは

★Aグループ 『愛好会』

★Bグループ 初出場の 『キンレイ』 でした。

愛好会発行の新聞をそのまま掲載!

限定情報

白川地区スポーツ大会開催

体にムチ打って、さあ皆でスポーツするぞ!!



今年も新チーム参入 その実力は如何に?
 この大会も第9回目を迎える年々参加人数の減少化が進んでおりましたが、今大会から新チーム(関キンレイさん)に参入して頂きました。
 技能実習生の皆さんに参加して頂き、地区大会から一気に国際大会となりました。国籍が異なっても白球を真剣に追いかけて、共に汗を流し、笑顔あり、楽しい時間を一緒に過ごしました。

【チーム紹介と成績】

皆さんお疲れ様でした
Ban đả làm rá't t'ot.



関キンレイ 第二グループ



~~~~皆さん来年は、記念すべき第10回大会!! 運動好き 白川っ子あつまれ!!~~~~



### <グランドゴルフの様子>

1日順延になっていた恒例行事のスポーツ大会グランドゴルフが開催されました。昨年よりグランドゴルフを加え、昨日のソフトバレーと共に実施しています。一昨日の雨の影響により少しグラウンドコンディションの悪い所がありましたが、2ゲーム(16ホール)を行い、白木地区、小川地区の両地区で和気あいあいとした雰囲気の中で、ゲームを楽しみました。佐野重雄会長お挨拶、そして準備体操を行い試合に入り、個人戦で32名の方々が競いました。ホールインワンが3名、うち1名は3回も出されました。

(結果)・優勝者；林次男さん ・2位；林良夫さん ・3位；中川久江さん  
・ブービー賞・明石孝さん ・トビ賞(5、10、15、20、25位)  
・参加賞は全員



## 事務局からのご連絡！

白川まちづくり協議会では4名の事務局員で業務を行っておりますが、高齢化しており、将来に向け、事務局員の育成を図る必要が出て参りました。

白川地区にお住まいの方で弊地区のまちづくりにご興味があり、事務局を担当いただける方を探しております。業務の内容は事務局員にてご説明させていただきます。

是非、ご一報をお待ちしております。連絡先は下記電話番号にて承ります。

白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131

本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます⇒URL: <https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>

発行；白川地区まちづくり協議会 会長；佐野 重雄 編集；明石 浩

